

La alianza llega después de que a ICA le fue reducida su calificación por S&P

BARBARA ANDERSON: Carlos, muy buenas noches. La nota que le traigo hoy de negocios tiene que ver con infraestructura porque empresas ICA y la constructora canadiense CDPQ anunciaron la firma hoy de un acuerdo para establecer una asociación dedicada a proyectos carreteros ni más ni menos que aquí en México.

La participación de ICA va a ser del 51 por ciento mientras que la de su par canadiense va a ser del 49 por ciento. Al terminar la operación, la empresa canadiense le va a pagar a ICA unos 3 mil 300 millones de pesos por su aportación.

Le cuento de esta alianza creada inicialmente para estos cuatro proyectos que ustedes ven en pantalla. Y el cierre de la transacción todavía está sujeto a decisiones y a condiciones como en este tipo de transacciones y por supuesto a autorización por parte del gobierno mexicano, pero se prevé que pueda estar listo para el segundo trimestre de este año.

La alianza llega después de que a ICA, recordarás Carlos, le fue reducida su calificación crediticia debido a que, según la calificadora Standard and Poor's, había registrado indicadores crediticios más débiles respecto de lo que había proyectado debido a un menor ritmo básicamente de apalancamiento.

Al cierre del 2014 la deuda de la controladora de ICA sumaba unos 23 mil 700 millones de pesos, lo que equivale a casi 45 por ciento de la deuda total de ICA. Y un dato que no es menor, Carlos, ya habíamos comentado que ICA estaba de road show en el exterior buscando socios para llevar adelante proyectos en México de alta envergadura y creo que este es el primero que han logrado cerrar con este nuevo mandato que tienen por parte del directorio de esta empresa de ingeniería.

Que tenga muy buenas noches y nos vemos mañana con más notas de negocios.